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Le Clos Bellane Propriété de Stéphane VEDEAU depuis 2010, est situé sur le plateau de Vinsobres, au 
sud-est de Valréas, au coeur de l'Enclave des Papes dans le Vaucluse,  à l'intérieur de la Drôme. La 
propriété bénéficie dʼun climat exceptionnellement frais à 410  mètres dʼaltitude et  abrite une Truffière 
et 120 ruches. Le vignoble  s'étend sur 48 hectares d'un seul tenant en exposition Est, Sud-est. En rouge le Grenache domine, 
complété par la Syrah, tandis que Roussanne, Marsanne, Viognier et Clairette se partagent le blanc. Le sol est très calcaire 
et renvoie une minéralité dʼune grande élégance. Le fabuleux terroir et les chais semi enterrés, permettent de peaufiner les 
élevages et de stocker les crus en bouteilles sans climatisation. Une température maintenue constante toute l'année elle 
assure une évolution sereine dans le plus grand respect des vins. Le Clos Bellane a une certification officielle Ecocert en 
accord total avec les ruches, la vie du sol et la faune environnante.
Ils vous attendent pour vous faire parcourir ce lieu majestueux et découvrir leur parcellaires uniques de la Roussanne récol-
tée en Novembre à la Syrah truffée et graphitée située sur des pentes abruptes.
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RHÔNES

Acquired by Stéphane VEDEAU in 2010, the domaine Clos Bellane is located on the tray of Vinsobres, in the 
southeast of Valréas.  It belongs to Vaucluse but is completely enclosed in the Drôme department hence its 
name «The Popesʼ Enclosure». 
The property enjoys an exceptional cool climate at an altitude of 410 meters and shelters a truffle field and 120 hives.
The vineyard extends over 48 ha in one piece, and is exposed to East and South-East.
As far as the red wines are concerned, Grenache dominates next to Syrah whereas for the white wines like Roussane, Marsanne, 
Viognier and Clairette share their part.
The soil is very calcareaous and reflects a minerality of a beautiful elegance.
The fabulous terroir and the semi-burried cellars make it possible to refine the maturing process and store the wines in bottles 
without air-conditioning.
A temperature maitained constant throughout the year ensures a serene evolution in the greatest respect for the wines.
The Clos Bellane has an official ECOCERT certification in total agreement with the hives, the soil and the surrounding fauna.
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